

Herr Derscheid berichtet, dass die CDU-Fraktion mit Schreiben vom 20.11.2020 auf die Beseitigung des wilden Mülls am Parkplatz „Auf der Haardt“ hingewiesen habe. Er teilt mit, dass dies bei der Verwaltung in Bearbeitung sei und dass die Kontrollen verstärkt wurden.

Er gibt außerdem bekannt, dass Frau Gaby Hubert von der SPD-Fraktion ihn bereits im letzten Jahr auf das sogenannte „TobaCycle“ aufmerksam gemacht habe. Dies sei ein Verein in Köln, welcher sich dem Thema Verwertung von Zigaretten widme. Demnächst werde näher darüber informiert.